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Sofortige Einstellung der Baumaßnahme „Schaffung von mehr Parkplätzen am 
Rosenkavalierplatz 1“ (Antrag vom April 2016 u. nachgefragt vom 19.01.2019)

Antrag:

Der Bezirksausschuss Bogenhausen fordert die Landeshauptstadt München auf, die 
Baumaßnahme einzustellen. Wie geplant und beschlossen sollte der Rückbau der 
Verkehrsinsel jedoch ausgeführt werden.

Begründung:

Wir begrüßen eine zukunftsfähige, ökologische Verkehrsplanung und somit eine 
Verringerung des Autoverkehrs. Wie die Erfahrung zeigt, ziehen zusätzliche 
Parkplätze auch zusätzlichen Verkehr nach sich. Zudem sind unterirdisch genügend 
Parkplätze vorhanden.
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